

No. 313

Ciudad de México, 29 de noviembre de 2018

La SEP lamenta profundamente el fallecimiento del doctor Jorge Medina Viedas

El secretario de Educación Pública, Otto Granados, lamenta profundamente el fallecimiento del doctor Jorge Medina Viedas, quien se desempeñaba como director general de Televisión Educativa.

Medina Viedas, quien fuera rector de la UAS y titular de las direcciones generales del Instituto Mexicano de la Radio y de Comunicación Social de esta institución, así como de Radio Televisión y Cinematografía y de Comunicación Social de la Secretaría de Gobernación, y de la agencia de noticias Notimex, se dedicó al periodismo y a la función pública, y colaboró como analista y cronista en los periódicos Unomásuno, La Jornada, Excelsior, El Día y Milenio Diario, así como en los suplementos de Milenio, del periódico El Día y La Cultura en México de la revista Siempre.

Colaboró también en las revistas Plataforma Politeia e Ibero, y fue fundador de la revista Intermedios de Radio, Televisión y Cinematografía, el suplemento Campus del diario Milenio –por el que obtuvo dos premios nacionales de periodismo- y la colección de clásicos de la Biblioteca del Universitario de la Universidad Veracruzana.

Nació en Culiacán, donde egresó de la Universidad Autónoma de Sinaloa, en la que obtuvo la licenciatura en Derecho y el doctorado honoris causa, institución en la que fue rector, secretario general, coordinador del Centro de Investigaciones de Ciencias y Humanidades; jefe de Departamento de Extensión Universitaria, investigador y profesor.

En la Universidad Complutense de Madrid obtuvo un doctorado en Ciencias Políticas.

Jorge Medina Viedas también fue profesor y funcionario de la Universidad Nacional Autónoma de México, de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y de la Universidad Autónoma de Baja California Sur, y se desempeñó como investigador del Centro Español de Estudios de América Latina en Madrid.

Publicó los libros *Universidad política y sociedad; La universidad amenazada, Élite y democracia en México; Medios y política; La ANUIES y la educación superior en México; Pasión, crítica por la Universidad, y La autonomía y otras luchas*. Fue coautor de varios libros como la *Información enfrente al nuevo milenio; La utopía corrompida; Coloquio de la pluralidad; El régimen de autonomía; Elecciones y reforma institucional en México, y Jesús Reyes Heróles, vigencia de sus ideas*.